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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第３０００回　　　家族例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０１５年　12月  ２１日

１、点鐘・握手

２、ロータリーソング　「それでこそ　ロータリー」

３、ゲスト並びにビジターの紹介

　・魚津西ロータリークラブ　三浦　会長エレクト

　・魚津西ロータリークラブ　宮崎　幹事

　・魚津工業高等学校　　　西脇　校長

４、皆出席表彰

　・４８年皆出席　武隈さん

　・３４年皆出席　辻　さん

　・１９年皆出席　大村さん

　・１４年皆出席　野澤さん

　・１２年皆出席　平﨑さん

　・　９年皆出席　寺崎さん

　・　２年皆出席　愛宕さん・川岸さん・坪野さん

　・　１年皆出席　中田さん・寺田さん

　謝辞（代表して武隈　博信さん）

　　「みなさん、どうもありがとうございます。このクラブが大好きです。

　　　私は、必ず出ることにしています。どうもありがとうございます。　」

５、誕生祝

　・１２月２３日　大島　重隆さん

　　「私はロータリーに入って２０年ですが、このように華やかに女性に

　　　囲まれて祝って頂いたのは初めてです。古希になります。」

　　　ありがとうございます。」

　・１月１日　山澤夫人

　　「皆さん、こんにちは。祝って頂きまして、ありがとうございました。」

　・１月２日　野沢夫人（代理の長男の御嫁さん）

　　「皆さん、ありがとうございました。」

６、魚津工業高等学校インターアクトクラブに支援金の贈答　

　　西脇校長より「常日頃からのご支援ありがとうございます。

　　今年はラクビ―部が３５年ぶりに全国大会に出ます。大変盛り上がっています。

　　合わせて、実習棟が完成します。今後ともよろしくお願いします。」と謝辞がありました。



７、幹事報告（川岸幹事）

　・３０００回例会を記念して、綺麗な帽子を用意しました。

８、会長挨拶（羽田会長）

　・今年の年忘れ家族例会は幸いにも雪が降りませんでした。

　・誕生祝の大島さん、山澤夫人、野沢夫人の皆さんおめでとうございます。

　・ゲストの魚津西ロータリークラブの三浦さん、宮崎さん、そして西脇校長さん

　　ようこそおいで頂きました。ごゆっくり楽しんで下さい。

　・今年は、魚津ロータリークラブ創立６０周年記念事業が大成功に行いました。

　　会員の皆さん、ご苦労様でした。

　・これからも、「ロータリーを楽しむ」「ロータリーをしよう」を合言葉に、

　　「３０００回例会を楽しみましょう！」

９、出席報告（仙丸出席委員長）

　・本日の出席　２５名、　欠席　７名、　　出席率　７９．３１％。

　・２９９８回の出席率は、メークアップ無で、８２．５７％でした。

１０、ニコボックスの発表（坪野委員長）

　・魚津西ロータリークラブより

　・魚津工業高等学校　　　西脇　校長より

　・羽田会長、川岸幹事より「３０００回　例会　おめでとうございます。」

　・武隈さんより「皆さんと一緒に楽しみましょう。」

　・宮本さんより「本日欠席しました。お詫びいたします。」

　・野沢さんより「今日、税理士より、会社の通信簿を頂きました。」

　・平崎さんより「今日は楽しむ例会にしましょう。」

＄年忘れ家族例会の開会

（司会　愛宕さん、寺田さん）　

　・みなさん～こんばんは～。年忘れ家族例会を開きます。

　　司会は、６０周年記念大会のゴールデンコンビです。よろしく。

１、開会の挨拶・乾杯（羽田会長）

　・来年はすぐそこまで来ています。

　・健康と今後の発展を祈願して、乾杯！。

２、懇親会

　・ビンゴ―ゲームなど楽しい企画がいっぱいあり、子供たちも大喜びでした。

　



・楽しい懇談は、時間の経つのが早く感じられました。



　・万歳(広浜さん）

　　「今日はありがとうございました。」

　・閉会の挨拶（中田次年度会長）

　　「来年もよろしくお願い致します。」

・１２月２４日　地域環境委員会（中尾委員長）では、つくし学園のクリスマス会に参加しました。

・同じ日（１２月２４日）、羽田会長とインターアクト委員会（寺田委員長）は、魚津工業高等学校の

　インターアクトクラブ部員と一緒に沢崎魚津市長を訪問し、歳末助け合い募金を届けました。

[あとがき]

・ポールハリス語録ーその１０

「人間は、通常進歩するという点で、他の動物とは異なります。

　人間の進歩を長く抑えることのできる唯一のものは、先例です。」

　（米国イリノイ州シカゴで開かれた１９３０年ＲＩ国際大会でのメッセージ）

・２０１５年は、間もなく終わります。この一年は、如何でしたでしょうか。意義のある一年であったと拝察

　致します。新年も、より一層の良き年でありますようご祈念いたします。

あとがき（寺田）

・清水広報委員長が、３０００回例会・年忘れ家族例会でたくさん写真を撮ってくださいました。

夫婦・家族写真のどれもが、みなさんとてもいい笑顔ですね。楽しかったひとときが蘇ってきます。

・今年も、歳神様に数えの歳を一ついただきました。魚津ＲＣの平均年齢も一つ上がるわけですが、

ご自分の年齢は、毎年上がっていく元気指数と捉えて、みなさんで益々精力的にロータリーを

楽しんでいけたらな、と思います。今年もどうぞよろしくお願い致します。


